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Цель работы – анализ деятельности Общества с ограниченной ответственностью «Фимтек», разработка на его основе бизнес-плана инвестиционного проекта «Организация производства по изготовлению светопрозрачных конструкций (окон, дверей, стеклопакетов)» с целью привлечения иностранных инвестиций.
В ходе работы был проведен анализ финансово-экономической деятельности предприятия, составлен проект бизнес-плана инвестиционного проекта «Организация производства по изготовлению светопрозрачных конструкций (окон, дверей, стеклопакетов)» для предприятия «Фимтек».
Разработанный бизнес-план может быть использован как инструмент в процессе привлечения потенциальных инвесторов, а также служить основой для дальнейшей разработки бизнес-проекта.
Внедрение разработок повысит уровень и качество внешнеэкономической деятельности, что даст возможность увеличить объемы производства, расширить рынки сбыта, увеличить объем продаж и повысить конкурентоспособность продукции ООО «Фимтек».
Автор работы подтверждает, что приведенные в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а заимствованные из литературных источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
Работа содержит 89 страниц текстового материала, 12 таблиц, 8 иллюстраций, 50 использованных источников.
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Work objective – performance analysis of the OOO “Fimtec”, based on the analysis formulate the business-plan of the investment project “Organization of the production for the translucent structures (windows, doors, glass units” with the aim to attract foreign investments.
During the study analysis of the financial and economic activities of the company was performed, draft of the business-plan for the investment project “Organization of the production for the translucent structures (windows, doors, glass units” was made for the company OOO “Fimtec”.
The developed business-plan can be used as an instrument in the process of attracting potential investors, as well as be the base for the future development of the business-project.
Getting developments into actual practical use will raise the quality of the foreign economic activity which will allow to raise the overall production, broaden the sales markets and get better sales results, and increase marketability of the products of OOO “Fimtec”.
The author of work confirms that provided calculated and analytical material correctly and objectively reflect the state of the research process and all adopted from the literary sources theoretical and methodological terms and concepts are accompanied by references to their authors.
The paper contains 89 pages of text material, 12 tables, 8 illustrations, 50 sources.
